

学校だより

椎の木



令和4年11月15日
加賀市立庄小学校
校長 金津 美紀
加賀市庄町ワ101の1



立冬を迎え、暦の上では冬が始まりました。朝晩冷え込み、手袋をして登校する児童も増えています。

2学期も折り返しとなり、運動会やマラソン大会、合宿などの行事や日々の自主的なあいさつ運動や委員会活動などを通して子どもたちの成長を感じられます。ご家庭でも成長したところが見られたら、言葉にしてほめてあげてください。よろしくお願いいたします。

行きたい学校をみんなで作る～自分たちで考え取り組んでいます～

今年度の学校重点目標に向けて、子どもたちはがんばっています。

進んであいさつ運動

1人の1年生の男の子からスタートしたあいさつ運動の輪がひろまり、毎日、数人の子どもたちが、あいさつ運動のタスキをして、玄関であいさつをしています。11月7日(月)～11日(金)の週は、企画委員会が中心となり朝早くから、玄関前に立ってくれ



ました。家庭でも「おはよう」のあいさつで、さわやかなスタートを！

企画委員会によるハロウィンパーティー

10月31日(月)に赤団、11月1日(火)に白団を体育館に集めて、ハロウィンパーティーを開催してくれました。ゲームやゾンビおにごっこなど、みんなで楽しむことができました。

図書委員会による図書館まつり

11月4日(金)～18日(金)の間、図書委員が楽しいイベントを企画して取り組んでいます。イベントに参加したらスタンプが7個もらえ、3学期まで使える「ぷらす1さつけん」がプレゼントされます。どんどんイベントに参加し、どんどん本を読んでくれることを期待しています。



縦割り読み聞かせタイム

読書の秋です。ご家庭でも独自で「家庭読書の日」を設けテレビを消して家族で読書してみてはいかがでしょうか。

健康委員会による手洗いチェック

「30秒以上、手を洗う」「トイレの後や給食前」「長休みのあと」などの手洗いができたかをチェックするカードを作成し、赤白対抗で取り組んでいます。コロナ第8波に負けないためにも、手洗いを大切にしていきます。

マラソン大会～ゴールめざして、精一杯がんばりました～

10月20日（木）に、マラソン大会がありました。「体づくりタイム」や体育の授業、昼休みにも自主的に練習し、持久力を高めていました。当日は「自分に負けない！」を目指し走りました。保護者の方々の応援もあり、自己ベストを出す児童がたくさんいました。

〈学年1位、おめでとう〉

	男子	女子
1年	〇〇 〇〇（4分24秒）	〇〇 〇〇（4分54秒）
2年	〇〇 〇〇（4分17秒）	〇〇 〇〇（4分23秒）
3年	〇〇 〇〇（8分55秒）	〇〇 〇〇（9分 1秒）
4年	〇〇 〇〇（8分30秒）	〇〇 〇〇（8分54秒）
5年	〇〇 〇〇（15分4秒）	〇〇 〇〇（12分50秒）
6年	〇〇 〇〇（11分15秒）	〇〇 〇〇（13分24秒）

体づくりタイムでは、1年生〇〇〇さんが最高で151周も走りました。すごい！

たくさんの行事がありました。学校以外の人と触れ合い、普段の授業では学べないこともたくさん学ことができました。

〈10/24・25 緑の生活体験学習〉



3年ぶりの宿泊でした。牛のえさやりやカレー、キャンプファイヤーやピザ作りなど、楽しい体験がたくさんできました。

〈10/27 手話教室〉



4回あった手話教室。最後に自分の名前や住所など、みんなの前に発表しました。興味深く手話に取り組んでいました。

〈10/27 赤ちゃんふれあい体験〉

6年生が、助産師さんや赤ちゃんのお母さんから話を聞きました。感想の一部を紹介します。「とにかく赤ちゃんが、とてもかわいかったです。自分もあんな時代があったらと思うと、とてもびっくりです。助産師さんは、仕事が3日も続くことがあるなんて初めて知りとても大変な仕事なんだなと思いました。そして、お母さんに感謝しなければならないなと思いました。」

〈11/10 南極クラス〉



5年生が勅使小学校で南極に行き、家を建てたミサワホームの坂下さんより話を聞きました。驚くことがいっぱい！

〈11/11 図書館おでかけ隊〉



中央図書館の司書の方にブックトークをしていただきました。テーマの「いろ」「ひみつ」「生き方」の話に、どの学年もひきつけられていました。

校務員さんがかわいきました

〇〇さんが、都合で辞められました。今まで、学校中をピカピカにしてくださり感謝の気持ちでいっぱいです。11月8日より、別所町にお住まいの〇〇〇〇さんに来ていただいています。〇〇さんも、毎日学校中をピカピカにしてくださりありがとうございます。